

くろしお



かしこく

なかよく
たくましく



児童数191名 12学級 TEL 0996-75-0004

「脇本小」で検索

キャッチフレーズ 「夢や希望を語り合える脇本小」「根気強くチャレンジする脇本小」

己所不欲勿施於人

(おのれのほっせざるどころひとにほどこすなかれ)

校長 川原園 達司

六月二十一日に児童総会が行われました。児童総会では、三年生から六年生までの子供たちが自分たちの考えや意見を交流し、よりよい学校を目指し、児童総会の議題(テーマ)は協本小学校の目指したい姿です。子供たちは、その姿を「目指したい」と思っています。協本小学校は、よくしたいという思いにふれる発表をしました。他人から与えられたことではなく、自分たちで決めたことならば、子供たちもより自覚をもって取り組むと思えます。この児童総会を通して、子供たちは、考えることを大切に、責任感を学んだと思います。

「己所不欲勿施於人(己の欲せざる所に人に施す勿れ)」これは論語の中に出てくる言葉です。現代語に訳すと「自分が他人からしても、いたくないことは、他人にもしてはならない」ということです。今回の児童総会のテーマ「他の学年と一緒に遊ぶ」ためには、相手の気持ちを思いやる気持ちが不可欠です。相手の気持ちを想像するのとは、自分たちも難しいことです。視点を、自分が大切だと感じている「相手の気持ち」を想像することの大切さを伝えました。

一学期も残すところ二十日あまり。学校中に子供たちの元気な声が響き渡っています。健康・安全に気を付けながら、他の学年と一緒に遊ぶ姿が、たくさん見られると思います。保護者の皆様、お願いを完走できるように御協力のほどよろしくお願いします。



災害時にも落ち着いて行動～引き渡し下校訓練～

風水害を想定した引き渡し下校訓練を、8日に実施しました。今回は、三笠中、折多小とも連携をして、同じ日での実施でした。実際に引き渡し下校をする場合、近隣の学校では同様に下校対応することになるので、保護者の方には、兄弟姉妹を考えて対応していただけたのではないかと思います。

阿久根は、川内原発の30km圏内でもあるので、原発事故が起こった場合も、同様に引き渡し下校となります。事故が起こった場合は、その状況によって、校内に車で入っていただくこともあるかと思えます。学校周辺の道は、安全を優先して、訓練の通り一方通行になると思いますので、ご協力をよろしくお願いします。



ふるさとの海を美しく～春の一日遠足～

7日に、春の一日遠足を行いました。5年生は宿泊学習の翌日のため、1・2・3・4・6年生で下村海岸へ行きました。まずは、マイクロプラスチック回収と海岸清掃。ウミガメシロドリ会の方から、環境保護について教えていただき、活動しました。天気にも恵まれ、美しい海を満喫した遠足になりました。



郷土の偉人を学ぶ～寺島宗則～

13日に6年生が、総合的な学習「ふるさとに学ぼう、脇本学」で寺島宗則について学習しました。講師に、寺島会の方に3名来ていただき、寺島宗則の生い立ちやその偉業について図などを交えて詳しく教えていただきました。授業に際して、MBCテレビの取材も入り、放送が決まったら連絡をいただけるとのことで、楽しみです。



7月8月行事

- 7月 3日(水) 校内水泳学習参観週間 ～9日(火) 学級PTA(低5・中6・高放) 家庭教育学級開級式
- 4日(木) バンビ号来校
- 5日(金) 幼保小連絡会
- 7日(日) PTA遠泳大会
- 8日(月) トトロのへや読み聞かせ
- 13日(土) 山田楽伝承式(折多小6年生来校) 学校運営協議会
- 19日(金) 終業式・大掃除
- 27日(土) 阿久根市みどこい祭り
- 28日(日) 脇本地区子ども会球技大会
- 31日(水) PTA親子交通教室
- 8月 1日(木) 出校日
- 18日(日) PTA空き瓶回収
- 19日(月) 山田楽練習開始(～23日)
- 21日(水) 出校日



- ※学期末B校時設定週間(7月9日～16日)
- ※水難防止運動強調週間(7月21日～8月31日)
- ※キャリアパスポート反省記入(7月1日～5日)
- ※学期末時数カット(7月11日～18日)

水泳学習スタート

プール掃除も無事終わり、6月から水泳学習がスタートしました。今年から、マチコミでの体温確認を、水泳許可連絡として取り組んでいます。少しでも便利なお知らせを考えていますので、ご協力よろしくお願いします。7月3日から、校内水泳学習参観週間が行われます。水泳学習に取り組む子供たちの様子をぜひご覧ください。



成長が見られた集団宿泊学習

5年生は、5日から1泊2日、出水市青年の家で集団宿泊学習を行いました。泊まるのは、野外テント。テントを自分たちで設営し、野外炊飯でカレーライスを作りました。どのグループもチームワークが良く、みんなの成長を感じられた宿泊学習でした。

